

BROADCAST

Pembentukan Karakter Siswa-Siswi di Sekolah, Danramil 11 Kenduruan Sebagai Irup di SMA Negeri 1 Kenduruan

Basory Wijaya - TUBAN.BROADCAST.CO.ID

Jan 30, 2023 - 18:24



TUBAN, – Menindaklanjuti Surat dari Cabang Dinas Pendidikan wilayah Bojonegoro Tuban, tentang kegiatan sebagai Irup dari Aparat Komando Kewilayahan di Sekolah yang ada di daerah binaan masing masing, Komandan Koramil 0811/11 bertindak sebagai Irup pada upacara hari senin di

SMA Negeri 1 Kenduruan Kab. Tuban, Senin (30/01/2023).



Maksud dan tujuan kegiatan ini selain untuk sinergi dengan instansi lain juga membentuk karakter siswa menjadi siswa yang disiplin, bertanggung jawab, Berbudi pekerti baik, taat dengan aturan dan norma adat istiadat di masyarakat dan tentunya menjadi siswa yang semangat dalam menuntut ilmu.

Tampak hadir dalam upacara, Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Kenduruan Bapak Sofyan Agung, Wakil Kepala Sekolah, dan Guru pembimbing serta para staf tata usaha dan para Siswa siswi sekolah mulai dari kelas sepuluh sampai dengan kelas 12.

Komandan Koramil 0811/11 yang diwakili oleh Letda Inf Ahmad memberikan beberapa arahan yang ditujukan kepada para siswa siswi SMA Negeri 1 Kenduruan agar sikap Disiplin di dalam menuntut ilmu benar benar dilaksanakan dalam kehidupan sehari hari, kata beliau menguraikan dalam amanatnya.

Disiplin dapat kita lakukan mulai dari bangun tidur, sebelum berangkat sekolah, selama di sekolah dan pulang dari sekolah itu harus benar benar diatur agar semua kegiatan siswa dapat berjalan dengan lancar, dan menepati waktu waktu belajar dengan tepat waktu.

Ditambahkannya juga agar para siswa siswi dalam berangkat ke sekolah selama di perjalanan agar mentaati peraturan Lalu lintas demi keselamatan bersama, contoh kecil yaitu menggunakan helm untuk keamanan selama kita berkendara.

Juga tidak lupa dalam amanatnya Danramil 0811/11 Kenduruan juga menyampaikan informasi terkait dengan Rekrutmen TNI khususnya Matra Darat, yang setiap tahun membuka pendaftaran untuk mengajak para Pemuda Pemudi bergabung menjadi Prajurit TNI AD, lebih lebih bagi siswa yang sudah mendekati kelulusan, diharapkan untuk ikut mendaftar sebagai prajurit TNI AD.

Tentang materi apa saja yang akan diujikan dalam seleksi masuk TNI AD beliau juga sedikit memberi gambaran kepada para siswa siswi mulai dari tes administrasi, Psikologi, Mental Ideologi, Kemampuan Akademik, serta kesehatan fisik. Semua materi seleksi itu yang nanti akan diujikan kepada para calon Prajurit.

Sebelum mengakhiri amanatnya, beliau juga menghimbau kepada para siswa siswi untuk selalu bersikap hormat kepada Guru, Orang tua, dan rukun dengan sesama siswa, karena sebagai orang timur bahwa Sopan santun, Tata krama adalah tradisi yang sejak dulu sudah diwariskan oleh para Kakek Nenek kita untuk selalu diterapkan dalam kehidupan sehari hari, karena tradisi ini memiliki nilai nilai luhur.

Dan harapan beliau kepada siswa siswi agar kelak jadi Pemuda yang tangguh, pekerja keras, dapat diandalkan dan selalu menjunjung tinggi kejujuran, karena Generasi Muda adalah pemegang peranan penting masa depan Bangsa.

Dengan adanya kegiatan yang dilaksanakan ini, Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Kenduruan Bapak Sofyan Agung sekaligus pembina para siswa, mengucapkan terimakasih yang sebanyak banyaknya atas kerelaan Aparat Teritorial untuk ikut peduli membimbing anak anak yang ada di sekolah terutama di SMA Negeri 1 Kenduruan.

“Saya sangat berterimakasih kepada Bapak Danramil atas kerelaan dan kepeduliannya untuk ikut membimbing anak anak didik kami” terangnya.

Dan harapan beliau sebagai Kepala Sekolah kegiatan kegiatan seperti ini, rutin dilaksanakan demi kebersamaan antara TNI AD dengan Dinas Pendidikan dalam

membentuk siswa-siswi menjadi generasi yang Tangguh, Disiplin, Berbudipekerti baik, dan dapat bermanfaat bagi lingkungan keberadaanya. (Faro)